
COMPTE RENDU DU CONSEIL D'ADMINISTRATION 
DE L'ENSIAME 

Du Mardi 12 Juin 2007 

Monsieur MERLIER, Président du Conseil <l'Administration, accueille les membres du Conseil et ouvre la séance. 
Monsieur DELEBARRE accueille et énonce la liste des personnalités excusées et ayant donné un pouvoir. 

Monsieur MERLIER propose ensuite d'aborder les différents points mis à l'ordre du jour. 

1 - APPROBATION DU COMPTE RENDU DU CONSEIL D'ADMINISTRATION DU 27 Mars 2007 

• Le compte-rendu est voté à l'unanimité. 

2 - CANDIDATURE DE M. SALAMON 

·Monsieur DELEBARRE propose la candidature de Monsieur SALAMON, Directeur Général des Services chez 
DaimlerChrysler France, au Conseil d' Administration de l'ENSIAME dans le collège des personnalités extérieures 
nommées à titre personnel. 
Monsieur SALAMON a parrainé une promotion de l'ENSIAME et apporte beaucoup de soutien à l'Ecole en terme 
d'actions et de partenariat. 
Monsieur COUTELLIER s'interroge quant à la présence effective de Monsieur SALAMON (région parisienne) aux 
différentes réunions du Conseil, Monsieur DELEBARRE répond que Monsieur SALAMON vient souvent au centre 
logistique Daimler de Valenciennes et que le planning prévisionnel lui a d'ores et déjà été transmis. 

• La candidature de Monsieur SALAMON est approuvée à l'unanimité. 

3-DBM 

Trois DBM sont présentées : 
DBM IMECA de rattachement pour-137 204 € 
DBM IMECA de prélèvement sur les réserves pour 361 092 € 

1Janiel Coutellier n'étant plus directeur directeur du réseau, les crédits seront transférés à l'IFMA. 
DBM de rattachement de l'ensemble des dépenses mises au budget initial (crédits ouverts en 2007) 

Les différents recettes correspondent notamment à la vente d'un tour à commande numérique, à la participation de 
l'ENSIAME au contrat quadriennal de l'UVHC, aux recettes de plateaux-projets, au renouvellement de la 
convention UFA (Université Franco-Allemande) et au solde de reversement des heures complémentaires. 

• Vote à l'unanimité 

4 SUBVENTIONS AUX ASSOCIATIONS ETUDIANTES 

Le Bureau des Elèves demande 8 200 €. 
L'association de Ingénieurs Ensiame demande 4 480 €. 
L'association Nuit Ensiame demande 6 000 €. 
Melle Bader, trésorière, présente les comptes et actions du BDE (week end d'intégration en Alsace les 14 et 15 

septembre, rallye touristique le 27 septembre (intégration)). 
Concernant ]'association Nuit Ensiame, le montant demandé sert de trésorerie pour lancer le projet de Gala 2008 au 

Pasino de Saint-Amand les Eaux. 

• Vote à l'unanimité 
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5 - REGLEMENT DE SCOLARITE ET COEFFICIENTS 

Le règlement de scolarité doit être voté dans le mois suivant la rentrée des étudiants. 
Concernant le département TSIV, il n'y a aucun changement concernant le règlement et les coefficients. 
Pour le département ENSI, Madame HARMAND présente la nouvelle maquette pédagogique. · 
L'ensemble des collègues sont ici remerciés pour leur implication dans les différentes phases de ce projet 
(concertation, analyse et mise en place). 
Le règlement de scolarité du département ENSI sera présenté au Conseil <l'Administration le 16 octobre 2007. 

• Le règlement de scolarité et les coefficients du département ISIV sont approuvés à l'unanimité. 

6 - ACCORD-CADRE V ALEO 

Monsieur VERHEYDE, directeur du département ISIV, présente ce projet d'accord-cadre avec Valéo Etaples/Mer, 
il s'agit là de développer un partenariat industriel classique (accueil de stagiaires, actions communes ... ). 

• Vote à l'unanimité 

Questions diverses 

Monsieur DEQUIDT revient sur un point abordé lors du précédent Conseil <l'Administration: le parc automobile 
et sa gestion. 
Monsieur DELEBARRE précise qu'il s'agit bien d'un parc automobile commun aux deux départements, la gestion 
de ce parc est confiée à Monsieur ADAMCZAK. 

L'ordre du jour étant épuisé Monsieur MERLIER lève la séance et remercie les membres du conseil de leur 

participation. 

Etaient présents : 

Collège A : Monsieur COUTELLIER, Monsieur DENEUX, Monsieur POPIEUL 
Collège B : Monsieur DEQUIDT, Monsieur GALLO, Monsieur MENET 

Collège des persom1alités extérieures : 
fonsieur V ANCEULEBROECK 

Messieurs DAVID, MERLIER, SCHWAMBERGER 
Messieurs CUMINAL, NICOLAS 

Collège des IATOSS : 
Mesdames CLEMENT, DIVERCHY, MICHAUX 

Collège des étudiants: 
Monsieur LEVOY 

Invités au Conseil: 
Mesdemoiselles BADER, SADAUNE 
Madame HARMAND 
Messieurs DELEBARRE, MILLOT représentant Mme la Présidente de l'UVHC, SENEZ, VERHEYDE 
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Ont donné pouvoir : 

Mme HOUSSIER à M MERLIER 
M. ross à M . NICOLAS 

M. GROS à M. NICOLAS 
M. DAVID à M. MERLIER 
M. CAUCHAIN à M. DAVID 
M. CAUSSE à M. MERLIER 

M. DESMET à M. COUTELLIER 
M. LAUROàM. DENEUX 
M. ROUV AEN à M. DENEUX 

Mme MAQUINGHEN à M. MENET 

Etaient excusés: 

Mesdames BOURABAA, HOUSSIER, MAIRESSE, MAQUINGHEN 
:vfessieurs CAUCHAIN, CAUSSE, DELACOURT, DESMET, DESPRES, DULION, DURIX, GROS, LAURO, 
ROUV AEN, SENEZ, TELLE 
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